

ABSTRAK

Kementerian Kesehatan RI
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan
Tugas Akhir, Juni 2020

Ita Dwi Astuti P.

Kajian Faktor Predisposing, Enabling, Reinforcing pada Kelompok Remaja dalam Mematuhi Protokol Kesehatan Covid-19 Terkait Penggunaan Masker, Menjaga jarak, dan Mencuci Tangan Pakai Sabun

x+86 halaman+31 Tabel+8 Gambar+7 Lampiran

Kepatuhan masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan merupakan kunci utama dalam penanganan pandemi Covid-19. Remaja memiliki peran penting dalam keberhasilan penanganan pandemi ini. Sebab mereka memiliki daya tahan tubuh yang lebih kuat dibandingkan dengan usia lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor Predisposing, Enabling, Reinforcing pada kelompok remaja dalam mematuhi protokol kesehatan Covid-19 terkait dengan penggunaan masker, menjaga jarak, dan mencuci tangan pakai sabun di kecamatan magetan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif dengan metode survei. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh remaja usia 15-19 tahun di Kecamatan Magetan. Metode pemilihan lokasi dilakukan dengan menggunakan C-Surevey 2.0 diperoleh empat lokasi sebagai titik penelitian. Sampel diperoleh dengan menggunakan proporsi sebanyak 292 responden.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan tingkat kepatuhan remaja dalam mematuhi protokol kesehatan (100%) tidak patuh. Ditinjau dari faktor *predisposing* terdiri dari pengetahuan baik (69,9%), sikap baik (64,7%), tindakan menggunakan masker (31,2%), tindakan menjaga jarak (0%). Faktor *enabling* meliputi tingkat kecukupan masker dan rambu-rambu di masyarakat sudah tersedia. Namun sebagian masyarakat tidak menerapkan cuci tangan (51,0%). Sedangkan faktor *reinforcing* menunjukkan adanya himbauan (100%), larangan (22,6%), teguran (18,8%), dan tidak adanya sanksi bagi para pelanggar (100%). Pelanggaran terjadi dikarenakan lemahnya penegakan hukum yang diberikan. Maka perlu diberlakukannya sanksi maupun denda bagi pelanggar. Sehingga kedisiplinan masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan menjadi lebih baik.

Daftar bacaan : 2 buku +23 jurnal (2019-2021)

Klasifikasi : -

Kata kunci : kepatuhan, remaja, protokol kesehatan, Covid-19